



PZG-Büro

3. Dezember 2001

Sehr geehrte Frau Deibele,

Ihre Beschwerde vom 2. Dezember 2001 ist per Fax im PZG-Büro eingegangen.

Wir haben sie zur Kenntnis genommen und an den Vorstand der Leitungsgruppe des PZG weitergeleitet.

Dieser tagte am 28. November 2001 auch zu dem von Ihnen benannten Sachverhalt.

Die dazu vom Vorstand der Leitungsgruppe erarbeitete Stellungnahme senden wir Ihnen sobald wie möglich zu.

Mit allen Wünschen um einen guten Dialog und eine gesegnete Adventszeit,

Bettina Albrecht
PZG-Büro